



COMMUNIQUÉ:

Appel – Personnes ressources en voirie

La Municipalité de Natashquan souhaite convoquer toute personne de la communauté possédant des connaissances, de l’expérience ou une expertise dans les domaines liés à la voirie et aux travaux routiers, dans le cadre d’un projet de réfection de pavage prévu pour le printemps-été 2026.

Cette démarche bénévole vise à favoriser une approche collaborative au profit des citoyens de Natashquan afin de partager l’expertise du milieu, d’échanger sur les bonnes pratiques et d’évaluer les besoins techniques.

Nous serons par ailleurs mieux à même d’évaluer si des travailleurs d’ici pourront bénéficier des contrats qui seront éventuellement octroyés pour la réalisation des travaux routiers à venir.

Les personnes désirant participer ou obtenir plus d’information sont invitées à communiquer avec la Municipalité.

Le comité réseau routier